

Le Music Conservatoire of Tanzania a toujours besoin de personnes pour enseigner les instruments de musique, et en particulier de professeurs de chant. Il prépare aux examens de l'Associate Board of the Royal School of Music, de Londres (Angleterre).

A l'occasion, des postes d'enseignant sont ouverts à l'université, surtout dans les disciplines scientifiques et en rédaction anglaise. Pour des raisons politiques, les professeurs étrangers ne sont en général pas autorisés à enseigner les sciences sociales. Se faire embaucher peut prendre beaucoup de temps. Même si un département a besoin d'un professeur, il peut ne pas disposer des fonds nécessaires pour lui assurer un traitement. Et si le département est en mesure de verser un traitement, celui-ci sera beaucoup plus bas qu'au Canada. La rémunération ainsi que les chances de trouver un poste seront bien meilleures s'il s'agit d'un emploi offert par un gouvernement ou un établissement étranger. L'Université Carleton a établi, en théorie, un programme d'échange de professeurs avec l'Université de Dar es-Salaam, ce qui pourrait s'avérer un moyen de décrocher un poste d'enseignant à cette dernière. Pour obtenir des renseignements, on peut s'adresser au directeur du Centre Paterson, Université Carleton.

Les personnes possédant des compétences d'ordre médical comme les physiothérapeutes et les infirmières peuvent trouver de l'emploi aux hôpitaux Muhimbili et Aga Khan. Mais les conditions de travail sont difficiles, et les salaires peu élevés. Les infirmières ont des chances de trouver du travail dans les écoles et dans les organismes internationaux. La meilleure personne-ressource pour les emplois dans le secteur des soins de la santé est l'infirmière de la santé publique du haut-commissariat du Canada.

Il arrive que des postes de secrétaire et de commis soient vacants dans les ambassades et les organismes internationaux. La connaissance d'une deuxième langue est un atout. Pour travailler dans l'une des entreprises internationales de Dar es-Salaam, il faut dans la plupart des cas connaître le swahili. Les salaires sont très bas.

Les bibliothécaires qualifiés se renseigneront sur les postes vacants auprès du bibliothécaire en chef de la bibliothèque municipale, de la International School et du Gymkhana Club.

Vu l'auto-suffisance des Tanzaniens, il est difficile de faire du bénévolat au sens où on le comprend habituellement au Canada, bien qu'il y ait des moyens d'y parvenir. Les enseignants peuvent ainsi tenter d'apprendre l'anglais ou l'artisanat à des enfants handicapés à la Mgulani Salvation Army School. Il arrive que les nombreuses étrangères ayant installé une garderie privée à leur domicile aient besoin d'assistantes.

On peut accomplir un travail utile à titre bénévole dans le domaine des soins de la santé. Il est ainsi possible de travailler avec des enfants handicapés au Muhimbili Rehabilitation Centre: à l'heure actuelle, quelques personnes emmènent les enfants nager une fois par semaine au Yacht club. D'autres possibilités existent: travailler à la Family Planning Clinic, à la Well Baby Clinic de la